

China afirma que nexos con Estados Unidos están en un punto muerto



Vicecanciller chino Xie Feng

Pekín, 26 jul (RHC) China reconoció que los lazos con Estados Unidos atraviesan momentos difíciles que podrían llegar a ser peligrosos, si sigue percibiéndola como “enemigo imaginario”.

Durante un encuentro en la ciudad nororiental de Tianjin con la subsecretaria de Estado norteamericana, Wendy Sherman, el viceministro chino de Relaciones Exteriores, Xie Feng, señaló que las relaciones entre Pekín y Washington están estancadas porque algunos estadounidenses consideran a China como un “enemigo imaginario”.

“La relación entre China y Estados Unidos está en punto muerto y se enfrenta a graves dificultades. Básicamente, es porque algunos estadounidenses ven a China como un enemigo imaginario”, subrayó la Cancillería de China a través de un comunicado.

Xie exhortó a EE.UU. a que cambie su mentalidad “equivocada” y su “peligrosa política” hacia el gigante asiático y que no repita la “misma demonización” que llevó a cabo contra Japón durante la Segunda Guerra Mundial (1939-1945), o contra la extinta Unión de Repúblicas Socialistas Soviéticas (URSS) durante la Guerra Fría.

Conforme al diplomático chino, Washington está intentando disfrazar “la ley de la jungla” en un orden internacional basado en normas, “algo que está tratando de sacar adelante con la ayuda de unos pocos países occidentales”, aseveró.

“EE.UU. ha abandonado el orden y la ley internacional universalmente reconocida y dañado el sistema internacional que ayudó a construir”, puntualizó la misiva de Xie.

Sherman es el funcionario estadounidense de mayor nivel en visitar China desde que el presidente Joe Biden asumiera el cargo en enero. Los nexos entre los países se deterioraron drásticamente bajo el mandatario de su predecesor, Donald Trump, y las dos partes siguen enfrentadas por una serie de cuestiones que incluyen tecnología, ciberseguridad, derechos humanos.

El sábado pasado, en vísperas de la llegada de Sherman, el canciller chino, Wang Yi, indicó que EE.UU. necesita un tutorial sobre cómo tratar a otros países por igual.

Wang denunció el hecho de que Washington siempre quiere ejercer presión a otros países con su propia fuerza, pensando que es “superior”. En este marco, aseveró que EE.UU. debe saber que nunca ha habido un país superior en este mundo, ni nunca lo debería haber. “China no aceptará que ningún país se considere superior”, apuntó el canciller chino.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/265013-china-afirma-que-nexos-con-estados-unidos-estan-en-un-punto-muerto>



Radio Habana Cuba